



ヤアス・トゥー・ミート・ユー!

第28回

第28回 Nyaiice to meet you! 全国「リアル招きねこ」ガイド! 夏の沖縄 ねこスペシャル!

「99年創業の不動産会社とまとハウジング」は、沖縄県内の軍用地や中古住宅などの売買が専門。ここでは人間の社員9人のほか、2匹のねこが働いている。代表取締役の川端ゆかりさんが飼う茶トラの「二代目チャイ部長」と、サビ柄の「ぴいちゃん」だ。なぜチャイ部長が「二代目か」というと、同社には川端さんが長年、連れ添つてきた「初代チャイ部長」がいたから。「初代は17年前に保護しました。1年ほどして会社の経営が軌道に乗ってきたので『営業部長』に任命したところ『ねこの部長がいる不動産屋さん』と話題になつたんです」（川端さん・以下同）さるに「09年、川端さんはもう一匹のね

ことを保護。それがぴいちゃんだ。2匹のおかげでねこ好きのお客が得意先になつてくれるだけでなく、優秀なねこのスタッフも集まるようになつた。
だが、初代チャイ部長は16年4月、16歳で天国へ。悲しみに暮れていた川端さんには、ねこの保護活動をしている友人が紹介してくれたのが、二代目チャイ部長だ。子ねこだったが、柄は初代

「生まれ変わりじゃないかと、運命を感じました。'16年5月に“入社”して、一日で『営業部長』になりました(笑)」
二代目はまだ一歳とあって甘えん坊。棚から棚へジャンプするとき、足を踏み外して落ちることもあり、ねことしては少々、どんくさい。しかし、ぴいちやんとともに社員が働くデスク

「初代は、いまも私たちを見守ってくれていると思います。二代目もマスクって的な存在として、これからも活躍してくれたり」

「上を闊歩したり、パソコンのキーボードの上で居眠りしたり。仕事を手伝っているのか邪魔しているのかわからぬが、スタッフの癒やしになつていることだけは間違いない。



「とまとハウジング」の住所は、沖縄県浦添市伊祖3-2-1（098-876-7380）。那覇方面からは、国道58号線を北上し学園通りを右折。約1km先、浦添伊祖郵便局の隣にある。または県道251号線（パイプライン）を北上し、学園通りを左折。約50m進んだ右側にある。営業時間は午前9時～午後7時。日曜・祝日休館。

【リアル招きねこ情報募集】

あなたの身近にある、お店や施設などで飼われている「リアル招きねこ」の情報を大募集！ ハガキに〒住所、氏名、年齢、電話番号を明記のうえ、ねこについての具体的な情報を書いて、〒112-8011（住所は不要）光文社「FLASH」ねこ情報係までお送りください。採用された方には図書カードをプレゼント！

写真・繁昌良司